

chroniques. Ces protocoles permettent la délégation de tâches des médecins généralistes vers les infirmiers dont certains sont formés à l'éducation thérapeutique du patient (ETP). Ces infirmiers diplômés d'état (IDE) contribuent au dépistage des troubles cognitifs.

### b. Une offre hospitalière en tension et hétérogène entre l'Aunis et la Saintonge

#### ❖ Les secteurs psychiatriques adultes et infanto-juvéniles en Charente-Maritime

- La Charente-Maritime compte **7 secteurs de psychiatrie adulte** dont 3 pour l'Aunis et 4 pour la Saintonge (2 à Saintes et 2 à Jonzac) pour un peu moins de 650.000 habitants.

